
1 

 

 

 

 

実行委員長 佐々木 勇輝 

 ６９回の一高祭の実行委員長を務めさせてもらったこと，大変光栄に思います。周りからの支えも

あり，６９回の一高祭は無事成功に終わりました。これからも一高祭は進化を続けます。皆様には，

そんな一高祭に来年も足を運んでいただけたらと思います。 

 

 

委員長 八坂 武瑠 

 今年の文化祭は自分たち三年生にとって最後の文化祭。この最後の文化祭を委員長という立場にな

り１，２，3 年生の委員，また他の委員会の生徒と協力して作り上げられたことを光栄に思います。

本当にありがとうございました。 

 

 

委員長 山口 航平 

 一高生が創り上げたクラス企画や有志企画，第二会場委員会による階段装飾などを楽しんでいただ

けましたでしょうか。大変なことも多い一高祭でしたが，仲間とともに創った一瞬一瞬は大切な宝物

になると思います。 

 

 

委員長 菅谷 誠志 

 一年間いろいろな経験をさせていただきました。人を動かすことの難しさ，行動に責任を持つこと

の大切さ，多くの生徒や先生方の助けをいただき，委員長として，人間として成長することができた

と思います。 

 

   

 

 

委員長 石丸 葵 

 ゲートはいかがでしたか？ 今年も最高のメンバーで作り上げた門を多くの皆様にくぐっていただ

くことができました。製作に携わっていただいた方や，応援をしてくださった方々に，委員一同，心

から感謝申し上げます。来年もご期待ください！ 

 

第６９回一高祭を振り返り，各委員会の生徒委員長から一言，ごあいさつします。 

 

運営委員会 

第一会場委員会 

第二会場委員会 

第三会場委員会 

ゲート委員会 



2 

 

 

 

 

委員長 谷上 可野 

 私たち広場委員会は，たった 6名からスタートし，委員不足に悩みながらも一人はみんなのために

と活動してきました。周りの支えもあり，なんとかやり遂げることができたと思います。最高の思い

出になりました！ 

 

 

委員長 岩崎 彩佳 

 販売委員会は，文化祭の期間中，食品販売関係を統括しました。具体的には，各店舗の食品の搬入

や，それぞれ模擬店，有志店舗の見回りなどです。来場者の皆様が，一高祭を楽しんでいただけたら

幸いです。 

 

   

 

 

委員長 加藤 樹沙楽 

 宣伝広報委員会から，アンケートにご協力くださった来場者の方々に感謝申し上げます。頂いたご

意見，ご感想は次年度からの一校祭につなげていきます。宣伝広報委員会としてポスター，パンフレ

ット，ホームページを通して一校祭に関わることができ，とても幸せでした。ありがとうございまし

た！ 

 

 

委員長 川端 航平 

 ラジオを聞いてくださった方ありがとうございました。いただいたアンケートの内容を踏まえ，来

年につなげ，土浦一高の魅力をラジオで広げ，放送委員会の知名度を深めるとともに，より良いもの

にしていきたいと思います。ありがとうございました。 
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